

## Zwei erste Plätze beim 26. Theodor-Heuss-Lauf in Brackenheim

Grund zum Jubeln hatten am Sonntag, dem 28.09.2025, gleich zwei Sportler vom TSV Talheim. Rund 1.000 Sportler fanden sich am Wiesentalstadion in Brackenheim ein, um in den verschiedenen Laufdisziplinen zu starten.

Für die hügelige Strecke des Hauptlaufs von rund 10 Kilometern hatten sich TSV Läufer Matthias Platz und Norbert Schichta angemeldet, TSV Läuferin Ella Benkendorf lief wie im letzten Jahr die „kurz und knackig“-Strecke mit rund 5,3 Kilometern.

Gestartet wurde gemeinsam morgens um 09.30 Uhr bei frischen 11 Grad entlang der Austraße, dann ging es Richtung Meimsheim, durch das Baugebiet „Am Blasenberg“, weiter in Richtung Dürrenzimmern und schließlich durch die malerische, schon herbstliche Landschaft zurück zum Stadion im Wiesental. Bei der Ehrenrunde im Stadion wurden alle Läufer frenetisch vom Publikum angefeuert.

Ella Benkendorf finishte nach 22:36 Minuten und wurde sowohl erste in ihrer Altersklasse W 31-45, als auch Gesamtsiegerin bei den Frauen. Michael Platz durchlief den Zielbogen nach Kilometer 10 in 42:11 Minuten und wurde 1. in der AK M 46-60, siebter in der Gesamtwertung der Männer. Ihm folgte Norbert Schichta in 52:33 Minuten, der Platz 7 in seiner AK M 51-75 erreichte und 93. in der Gesamtwertung wurde.



## 41. Baden-Marathon in Karlsruhe

Bereits am 21. September 2025 haben über 10.000 Läuferinnen und Läufer die Innenstadt von Karlsruhe zu einem riesigen Lauf-Event gemacht. In den verschiedensten Streckenlängen maßen sie sich unter Anfeuerung des großen Publikums. So auch TSV Läufer Udo Stathelf, der sich für den Halbmarathon angemeldet hatte. Als langjähriger und erfahrener Läufer erreichte er die Ziellinie nach 21,1 km in 1:40:26 Stunden und wurde achter seiner AK M60 und 571. in der Gesamtwertung der Männer.

Wir gratulieren allen recht herzlich zu diesen sehr guten Ergebnissen. Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik trainiert regelmäßig: <https://leichtathletik.tsv-talheim.de/trainingszeiten/> Anfänger und Wiedereinsteiger sind herzlich willkommen. (jg)